



Rutas

Fundado por la

J. M. de A. C.

y editado

por O. A. R.

Precio: 1 Pta.

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

Año V

Alcalá de Guadaira, 1 de Julio de 1951.—Segunda época

Núm. 46

Editorial

CON LA MISMA FE

Hace cinco años salía a la calle vibrante y juvenil el primer número de "Rutas", como una promesa—promesa cumplida—de fidelidad a nuestro pueblo. Y en aquel histórico número primero nos trazamos el firme camino a seguir, sirviendo a la Verdad y al Bien y logrando los dos objetivos que la Prensa tiene planteados: informar y orientar. El pleno éxito logrado por nuestro periódico, su creciente tirada, la difusión de sus números extraordinarios nos convencieron de que efectivamente la siembra estaba ganada y en disposición de ser recogidos los frutos.

Pero aun no hace tres años, "Rutas" tuvo la necesidad de suspender su salida porque el agobio económico y la continua subida de precios hacían imposible su tirada; mas la insistencia de los alcalareños y la seguridad de su apoyo ha prendido en un equipo de jóvenes, otra vez decididos a mantener en alto—y desinteresadamente—el nombre de nuestro pueblo, como único de la provincia que posee prensa local.

En tus manos, lector, el producto de nuestro esfuerzo. Al cabo de tres años de ausencia, "Rutas" se siente como una imperiosa necesidad local. Nuestro saludo, pues, en primer término, a las Autoridades locales que conscientes de la importancia de nuestra tarea no habrán de regalearnos su esfuerzo; y también a nuestros anunciantes y amigos, a todos los lectores y suscriptores del periódico que cariñosamente nos escriben, nos animan y nos honran con sus iniciativas. Tres años de ausencia han puesto de relieve la necesidad de una prensa católica, que, sin partidismos, sin distinción de barrios ni de personas, lo ponga todo al servicio de Alcalá y de sus intereses.

En esa brecha que supo escoger, "Rutas" batallará todos los días para decir a los cuatro vientos que está como al principio, y aun más que al principio, firme en la guardia montada.

La Santísima Virgen del Aguila, nuestra Madre Celestial, que desde sus torres del Castillo sonríe a los alcalareños, sabe la pureza de nuestras intenciones y el espíritu que nos anima. Con la misma fe, con el mismo entusiasmo que en su primera salida, "Rutas" espera de todos una sincera colaboración y promete otra vez—como siempre—no desmayar en sus esfuerzos para hacer una auténtica labor formativa e informativa.

PLEGARIA DEL ARBOL

¡¡VISITANTE!!: Yo soy la tabla de tu cuna, la madera de tu barca, la tabla de tu mesa, la puerta de tu casa; yo soy el mango de tu herramienta, el bastón de tu vejez; yo soy el fruto que te regala y te nutre, la sombra bienhechora que te cobija en los ardores del estío, el refugio bondadoso de los pájaros que alegran con su canto tus horas y que limpian los campos de insectos; yo soy la hermosura del paisaje, el encanto de la huerta, la señal de la montaña, el

huidero del camino; yo soy la leña que te calienta en los días invernales, el perfume que te regala y embalsama tu aire a todas horas, la salud del cuerpo y la alegría del alma. Y, por último: ¡Yo soy la madera de tu ataúd!

Por todo eso, tú que me miras en este instante, tú que me plantaste por tu mano y puedes llamarme hijo, que me has mirado y contemplado tantas veces..., óyeme bien, mírame bien y no me hagas daño.

O. A. R.

Si RUTAS ha vuelto de nuevo a la luz, ha sido gracias a los desvelos de nuestra Organización. Si ella no hubiese existido, nuestro periódico continuaría en el ánimo de todos, sin manos que le impulsasen para que sus líneas fuesen de nuevo lazos que uniesen a los alcalareños en todas las actividades, aspiraciones y anhelos, que sirven de base para sostener en alto nuestro espíritu de amor hacia esta sin par ciudad.

Si tuviésemos que definir que es la O. A. R., yo sólo os diría: Coged nuestro periódico, mirad sus columnas y comprobareis, cuán varias son sus actividades. En él, hay espacio para todo. Refleja nuestra vida cultural, deportiva, teatral, etc. Nuestra Organización es esto mismo: luchar, afanarse por procurar para Alcalá una vida cultural y deportiva más agitada, de menos sosiego del que hasta ahora ha tenido. Hace poco que la O. A. R. nació, y en el pasado curso disertaron en nuestro centro magníficos oradores. Se organizaron conciertos musicales; campeonatos de baloncesto, fútbol y tenis. Se proyectaron interesantes documentales norteamericanos y, como final, volvió a aparecer éste periódico que servirá para tenernos más en contacto. No, no es que estemos satisfechos; queremos más y mejor. Y no es que ignoremos que para conseguir una real realidad de lo que nuestro espíritu, sin trabas en estas lides, nos impulsa, hacen falta sudores, trabajos, críticas e incluso soportar malas caras de los que se sienten molestos porque recurrimos a ellos en busca de algún favor. Ningunos de estos motivos sirven para nosotros de desaliento; nos encontramos en primera línea para soportar sudores y trabajos. Estaremos atentos a escuchar la crítica, cuando ésta sea lanzada con buen fin, para sacar provecho de ella y corregir defectos; y por último, los que se sientan molestos, como nuestro luchar no es otro que el expuesto, y ello va unido a la grandeza y gloria de nuestro pueblo, cuando consigamos nuestro objeto, como servirá para dar un paso más de subida, sus caras, aunque sean las más avinagradas que se hayan puesto, a nosotros nos parecerán festivas y alegres. Y de esta manera y con estos deseos, iremos dejando caer la semilla de las letras y del deporte en este fecundo campo, en la seguridad de que germinará con fuerza y sus cosechas serán aprovechadas por todos los hijos de este suelo fértil y digno de sacrificios.

R.

LA PISCINA

En este número de RUTAS, publicación alcalaíña, no podían faltar unas líneas sobre lo que, hoy por hoy, supone para todos nosotros un motivo de legítimo orgullo y satisfacción de una necesidad tradicionalmente sentida. Máxime cuando la idea propulsora de tal proyecto ha sido un artículo aparecido en este mismo periódico, en su anterior edición, número 44. Nos referimos concretamente a la piscina construida por D. Francisco Salazar.

Esta instalación deportiva—todos la conocemos—es un proyecto bastante ambicioso.

Sus características son las siguientes: tiene forma de L, cuyo brazo mayor mide 33 metros y el otro 25. Fondo en declive desde 0 hasta 4 metros de profundidad para saltos de trampolín. Agua en abundancia, con disolución de cloro, sus correspondientes escaleras para facilitar la salida de la piscina y tres trampolines, dos de ellos bajos y el restante de unos tres metros de altura.

Cuenta, por uno de sus lados, con toldos sostenidos por una estructura de madera que permite descansar a su sombra, y, en otro, con una instalación de bar muy bien abastecido de bebidas espumosas y refrescantes tan necesarias en estos sitios.

Pero, con ser bastante lo realizado, no paran aquí las aspiraciones, pues se espera completar esta instalación deportiva, actualmente la mejor de Andalucía, con la construcción de dos pistas de tenis y una cancha de baloncesto, cuyos deportes son bien del agrado de los aficionados alcalaíños.

Igualmente se aspira a los vestuarios, tan alejados ahora de la piscina, se construyan mucho más próximos a ella, con sus correspondientes duchas a presión y la necesaria separación de sexo.

No es debutante el Sr. Salazar en estas lides. Bien al contrario, conoce estupendamente el asunto si tenemos en cuenta que ya en el año 1918, a la terminación de la primera guerra europea, fundó en Linares (Jaén) un club de natación el cual, en la actualidad, cuenta con una instalación deportiva de lo más completo de España.

También en la Línea de la Concepción, y por el año 1924 llegó a la creación de tres clubs dedicados al deporte natatorio y que aún subsisten.

En nuestra piscina—ya le llamamos así—existe la idea de celebrar competiciones deportivas de tipo nacional, cuales son las pruebas nacionales del Frente de Juventudes y otras con la consiguiente movilización de miles de atletas.

Actualmente está en creación el Club Natación Oromana, a cuya entidad está cedida la piscina.

Al habla con él nos ha manifestado sus deseos de que hagamos constar su satisfacción por la francamente grata acogida que el público ha dispensado a su obra y por la conducta comedida y disciplinada que observa en la piscina.

También nos adelantó algo sobre otro proyecto estupendamente grandioso, por los beneficios que puede significar para el pueblo, y que será tema de un nuevo reportaje. Podemos, hasta ahora, anticipar que su ampli-

tud se cifra en 80 millones de pesetas.

Y aprovechando la hospitalidad y gentileza del Sr. Salazar, nos entrevistamos con nuestras tres grandes figuras internacionales de la natación y pertenecientes al Canoe de Madrid: Enrique Granados, Martínez Ferry e Isidoro Pérez, que han regresado de Lisboa donde han tomado parte en unas pruebas reforzando el equipo del Club Natación Sevilla. Y a nuestras preguntas, contestan:

ENRIQUE GRANADOS: Es superior actualmente la natación española a la portuguesa. Esto es debido a una mayor preparación física del nadador que viene condicionada por una mayor existencias de clubs y piscinas en nuestra Patria que en Portugal. Viene muy satisfecho, tanto del público lisboeta que se ha portado con mucha corrección, como por sus tiempos ya que ha hecho 5' 7" en los 400 metros braza y 1' 18" en los 100 espalda.

ISIDORO PEREZ: Considera que, no obstante nuestra prioridad en esta rama del deporte, faltan auténticas promesas. Nos habla de cómo ha decaído la ilusión que se tenía en algunas ya casi consagradas, cual ocurre, desgraciadamente, con las figuras de la natación canaria, sin poder explicarse los motivos de este descenso, aunque cree obedece a la falta de un buen preparador. Considera al maestro Enrique Granados como el mejor preparador nacional actualmente. Viene, igualmente, muy satisfecho de Lisboa en cuya capital ha cubierto los cien metros braza en 1' 3".

MARTINEZ FERRY: Nos habla de la crisis por que atraviesa la natación portuguesa y nos cuenta cómo desde que ha desaparecido Mario Simas, auténtica figura de la nación hermana, este deporte ha decaído en Portugal bastante. Viene, así mismo, muy satisfecho de Lisboa.

Sólo nos resta, dar, desde estas columnas, las gracias a estas tres magníficas figuras de nuestra natación, noble deporte, que han honrado nuestra ciudad siendo huéspedes del señor Salazar.

Y a éste nuestra enhorabuena por lo ya realizado en pro del deporte de Alcalá, unido a nuestro aliento—acicate del que no necesita, estamos seguros—y deseos de un franco éxito en la terminación de su magna empresa.

A.

GARCIA ALCALA y CIA., S. L.

Cosecheros almacenistas y
exportadores de aceitunas
SEVILLANAS

BUZON DE RUTAS

Como anteriormente, se encuentra de nuevo BUZON DE RUTAS a disposición de todos los lectores que quieran hacer preguntas de cualquier índole, a las que la dirección procurará contestar todo lo acertadamente que le sea posible.

7 DIAS EN ALCALA

El pasado día 25 en la Parroquia de Santiago y por don Salvador Acuña S. D. B., ha sido bautizado el recién nacido, tercer hijo de los señores de Calvo Judici (D. Manuel), imponiéndosele el nombre de Manuel. Fueron padrinos don Miguel Canales y señora, tios de nuevo cristiano.

Seguen mejorando de las lesiones sufridas en el accidente acaecido hace unos días en Sevilla, los señores don Joaquín Bono Calderón, don José Campos Picazo y su sobrina la señora de Gómez (don Alfredo).

Se encuentra entre nosotros pasando temporada al lado de sus hijos, los señores de Bulnes del Trigo (don Eduardo), doña Concepción de Solís viuda de Iruetagoiena.

También pasa temporada con sus padres, los señores de Barneto, la señora de don José Porras, de soltera Maruja Barneto.

Por la terminación de la carrera de Derecho, felicitamos desde estas columnas a nuestros queridos amigos y colaboradores Diego Fernández del Pino y Manuel García Gutiérrez Cabello.

Hacemos votos por el total y pronto restablecimiento de nuestro párroco Dr. Andrés Galindo.

Persiste la gravedad de la enfermedad que padece la hermana del Colegio de San José, Sor Petra.

Se encuentra enfermo nuestro buen amigo y paisano don Francisco Vals Sevillano, al que deseamos, desde estas líneas, un pronto y total restablecimiento.

El 24 de este mes, pereció ahogado Juan Gil Herrera, de quince años de edad. Desde estas líneas hacemos patente nuestro pesar a su atribulada familia.

Se encuentra pasando la temporada veraniega en nuestra ciudad la familia del señor Montero Oliver (don José), secretario del Distrito Universitario del S. E. U.

Felicitamos a don Andrés Rodríguez Galindo, por su feliz resultado en el examen de Estado.

Regresó de Madrid donde ha permanecido tres meses, nuestro compañero de redacción Celestino Martín Gallego.

Después de una molesta enfermedad, ya tenemos otra vez entre nosotros a nuestro buen amigo Ricardo Rodríguez Granado.

Se encuentra en Córdoba, realizando cursos de Mandos de la Sección Femenina de Falange, la señorita María Teresa Martínez Arredondo, hija del doctor Martínez Montes, a la que deseamos feliz terminación de los mismos.

El C. D. Alcalá fué vencido en Mairena del Alcor por 6 a 4

El resultado de este encuentro no refleja la marcha del partido, pues se puede decir que no han jugado ninguno de los equipos para marcar esta cantidad de goles, siendo motivado esto por la mala actuación de los guardametas.

De salida, el Mairena por mediación de su delantero centro, Pío, se apuntó el primer tanto, de una bonita jugada. Quince minutos después volvió a marcar por el C. D. Mairena su interior izquierda, Rafael; gol que pudo parar el portero del C. D. Alcalá, no haciéndolo incomprensiblemente.

Este nuevo gol encorajina a los muchachos del C. D. Alcalá y en una bonita jugada que hicieron entre Rafael y Eugenio, éste marcó en favor de su equipo, siendo acogido con la consiguiente alegría por sus compañeros. Seguidamente, y por el mismo jugador, se apuntó dicho Club dos goles más, con lo que el marcador se puso a favor del C. D. Alcalá en 3-2. Volvió a marcar el C. D. Mairena, terminando el primer tiempo con empate a tres.

En el segundo tiempo se marcaron cuatro goles más, tres por Mairena, todos parables por el guardameta Molina, que tuvo una tarde desafortunada y uno por el C. D. Alcalá, conseguido por jugada personal de su delantero centro Rafael, que actuó durante todo el encuentro maravillosamente.

El arbitraje del señor Luna, discreto, pues dejó de pitar la mayoría de las faltas.

Por el Mairena descolgó su defensa derecho y a ratos la delantera; y por el C. D. Alcalá destacaron Eugenio, Rafael, Cerquera, Mora y los medios volantes Caraballo y Herrera, los demás voluntariosos nada más.

El C. D. Alcalá se alineó de la siguiente forma: Montero (Molina); Mora, Gutiérrez, Vals; Herrera, Caraballo; Alarcón I, Cerquera, Rafael, Eugenio y Alarcón II.

Corresponsal.

Vda. e Hijos de Félix Alvarez

Comestibles - Alpargatas

Sección Femenina de F. E. T.

Para el día 1 de julio, la Delegación Local de Sección Femenina tiene organizado, en el Salón Gutiérrez de Alba, un festival de gimnasia rítmica, con flechas de esta localidad, a la que tienen prometida su asistencia destacadas personalidades y jerarquías de la Organización de Falange, y que, dado el grado de preparación de las niñas integrantes, promete alcanzar un franco éxito.

Nuestra enhorabuena a esta simpática Organización femenina, unida a los deseos de que logre los resultados favorables que los desvelos que la Delegada, señorita Revuelta Abascal, merecen.

TAURINAS

Hemos creído, al volver de nuevo a la luz nuestro periódico, que su página taurina debe empezar habiándonos de nuestro nuevo torero Manuel Moreno. Nadie mejor que él requiere nuestra atención, como paisano y como artista. Por lo tanto hemos encaminado nuestros pasos en busca de la futura figura de la Fiesta Nacional, y decimos figura porque a nuestro juicio y ante el comentario general se perfila el matador de toros que hace años que Alcalá rebusca entre su inagotable cantera del arte de Cúchares.

El presentar ante los alcalareños a Manuel Moreno, sería pecar de triviales; pero echar un rato de charla con él para que nos diga algo de su empleo y sus aspiraciones, como decíamos, lo hemos creído de interés.

Le encontramos y se sorprende cuando le comunicamos nuestra intención, sin embargo nos contesta a todas nuestras preguntas con simpatía:

—¿...?

—Nací en Alcalá el día primero de enero de 1932, por lo tanto tengo 19 años.

—¿...?

—Empecé trabajando como aprendiz en una panadería, para después pasar a un almacén de aceitunas, en el que he estado hasta hace poco.

—¿...?

—Mi afición comenzó viendo como entrenaban los profesionales en el campo de "Las Beatas" de esta ciudad, para después empezar ya a dar algunos capotazos en el Matadero.

—¿...?

—La primera res que maté fué un novillo de Bohórquez en un festival celebrado en Arcos de la Frontera, al que tupe la suerte de cortarle orejas y rabo. Después, como ya ustedes conocen, vestí por vez primera el traje de luces en la corrida organizada por el periódico "Sevilla", en la que de nuevo la suerte no me fué esquiva y al bravo novillo de Ceballos le corté las dos orejas. El 18 de mayo pasado en Sanlúcar la Mayor maté un novillo que me lo costearon aficionados locales, a los cuales desde estas columnas se lo agradezco. El 12 de junio volví a vestir de luces en Algeciras; para el 17 volver de nuevo a Sevilla, corrida en la que se me hizo entrega de un capote de paseo, regalo del periódico "Sevilla" por mi primera actuación.

—¿...?

—Cuando me he encontrado más satisfecho fué la primera vez que actué en la Maestranza sevillana.

—¿...?

—La suerte que más me gusta es la de muleta y creo que es la que domino mejor.

—¿...?

—Mis aspiraciones: ¡ser el mejor de todos!

Que así sea, Manolo, para gloria de Alcalá y tuya. Nosotros ya hemos dicho que confiamos en tu arte, en tu pundonor y en tu porte modesto, que es otro signo que siempre acompaña a las grandes figuras. X. X.

AVISOS Y CONVOCATORIAS

DELAGACION SINDICAL COMARCAL. — OBRA SINDICAL "PREVISION SOCIAL"

SEGURO DE ENFERMEDAD

Derecho al Seguro de Enfermedad de los asegurados de Paro Forzoso

Los productores asegurados que quedan en situación de paro forzoso conservarán el derecho a la asistencia médico-farmacéutica y económica del Seguro por un periodo relacionado con la permanencia en el régimen, en los 365 días anteriores a la fecha del paro, con arreglo a la siguiente escala:

De 90 a 180 días trabajados: un mes de asistencia.

De 181 a 270 días trabajados: cinco meses de asistencia.

De 271 días, en adelante, trabajados: nueve meses de asistencia.

El plazo máximo de duración del derecho al Seguro es de veintiséis semanas para los asegurados y de trece semanas para los beneficiarios, por cada año natural.

La indemnización económica por el Seguro de Enfermedad será el 50 por 100 del salario, siendo abonada únicamente en la enfermedad cuya duración mínima sea de siete días y a partir del quinto día de la enfermedad hasta veintiséis semanas por cada año natural.

Se ruega a toda persona a quien se ofrezca alguna duda sobre cuestiones relacionadas con este tema, tenga a bien escribirnos para aclarar su caso.

A NUESTROS LECTORES

Agradeceríamos a todos nuestros lectores, sin distinción, y que tengan algún familiar fuera, bien en España, bien en el extranjero, nos lo comuniquen, remitiéndonos su dirección exacta.

A LOS SOLDADOS

Rogamos a los familiares que tengan algún hijo cumpliendo el servicio militar nos comuniquen, por medio del buzón de "Rutas", su dirección exacta y con toda claridad, consignando la quinta a que pertenecen, para enviarle gratuitamente nuestro periódico.

A NUESTROS SUSCRIPTORES

Las antiguas suscripciones a "Rutas", que no estén vencidas, se seguirán sirviendo sin previo desembolso hasta su total cancelación, teniendo en cuenta que, debido a que su nueva publicación es semanal y a que su precio ha aumentado, únicamente enviaremos la mitad de los números que nos restaban por servir. La nueva tarifa de suscripciones es la que sigue:

Año	50 ptas.
Semestre	25 "
Trimestre	13 "

Al reanudarse la publicación del periódico no podía faltar en el mismo la sección de "Ondas", que tan buena acogida ha tenido siempre entre nuestros lectores. No queremos en ninguno de los casos dar un carácter personalista a esta sección, por lo que rogamos a nuestros lectores, nos escriban exponiendo todos aquéllos asuntos, que a su juicio, crean son dignos de ser comentados, reservándonos solamente nosotros el derecho a ordenarlos y redactarlos en la forma que creamos conveniente.

Desde ahora pedimos perdón, si en alguna ocasión somos un tanto indiscretos; pero nuestra intención es recta y solo pretendemos hacer crítica cuando la causa sea justa y procurando siempre no dañar intereses particulares ni colectivos.

Una vez aclarados estos puntos empezamos nuestra tarea:

TURISTAS... O LO QUE SEAN

El domingo pasado, paseando por la calle principal de nuestro pueblo nos vimos sorprendidos por un grupito de "niños" que bajaban de un autobús con un atuendo un tanto tarzanesco.

No sé la opinión que los visitantes tendrán de nuestro pueblo, pero francamente, aquí en Alcalá, cuando queremos ver "monos" vamos al Zoo, y si futbolistas al fútbol, y aún no se nos ha ocurrido organizar en nuestras calles y plazas unas pruebas deportivas. No es que no sepamos las feyes de la hospitalidad, mis simiescos amigos, lo que pasa es que aún tenemos el suficiente buen gusto para ir por las calles vestidos como Dios manda. Nosotros comprendemos que hace calor, también sabemos que la tela está cara y que el sueldo es escaso, pero ¡por Dios "niños"!; ahorrad un poquillo y venirse vestiditos con un pantalón, aunque sea de esos baratuchos. ¿Qué más da? Nosotros somos delicados y tan independientes que no os vamos a preguntar ni siquiera el sueldo que tenéis.

CANTE JONDO

Se ha despertado en nuestro pueblo un gran amor por el "folklore". Todo el que medio se "entona" quiere lucir sus habilidades ante sus semejantes. Muy natural y además, nosotros que cantando somos una calamidad, los admiramos. Pero ¿no sé?, por lo visto la inspiración es más fuerte de madrugada, y nosotros que somos pobres mortales y que nos cansamos de día para descansar de noche, no nos es muy grato que digamos, el desvelarnos continuamente con las habilidades "canoras" de estos simpáticos tranochadores. ¿Podrían los vigilantes nocturnos lograr que estos "fenómenos" del cante, ensayaran por ejemplo en los cerros que nos circundan.

Creemos que sí y lo esperamos.

FILATÉLICA

Se rumorea en círculos bien informados la creación en nuestra ciudad de una agrupación filatélica filial de la sevillana.

GESTOSO

MUCHACHAS EN LIBERTAD. — Jean Kent y Denis Price

A este título obedece el tema dramático de la historia de una jovencita menor de edad, que huida de su casa donde se le maltrataba, cae en los más bajos fondos londinenses, terminando por ser una delincuente. Asunto sacado de la novela de Arthur La Bern y llevado a la pantalla por el cine inglés, reinando en la obra un ambiente corrompido y desagradable además de realismo lleno de crudeza y mal gusto en determinados momentos. Está muy bien dirigida, haciéndose monótona por la repetición de escenas y situaciones. Buena fotografía. De moralidad peligrosa, aunque el fondo de la cinta quiera ser edificante, la atmósfera que rodea a la protagonista es tan desmoralizadora que apaga casi por completo la buena intención del film.

AMOR QUE MATA.—Joan Crawford, Van Heflyn y Genaldine Brooks

Drama psicopatológico, profundamente desagradable por el tema— la vida tumultuosa y desgraciada de una enfermera esquizofrénica que lleva consigo la desgracia y por la realización, en la que se acentúa la sensación morbosa del tema y la violencia de las situaciones. Está dirigida con arreglo a las exigencias del tema y muy bien interpretada. Relaciones inmorales, un suicidio, propósitos de adulterio claramente expuestos y un asesinato después, forman un clima de acentuada baja que no desvirtúa el achacar tales móviles de conducta a un desequilibrio mental. Nacionalidad norteamericana.

NEVERIA DEL DUQUE

AMARGA VICTORIA. —Bette Davis y George Brent

El caso de una joven a quien los médicos pronostican una muerte inexorable y a corto plazo, a causa de un tumor interno en la cabeza. Tema interesante, pero artificioso, efectista y teatral en su realización. Melodramatismo falso y exagerado. Magistral interpretación de la protagonista, muy bien secundada por la sobriedad de George Brent. Agil dirección y espléndida fotografía de un ambiente exactamente logrado. Reina en ésta un concepto pagano y materialista de la vida con alguna escena fuertemente sugerente. Nacionalidad norteamericana.

PANICO EN LAS CALLES.—R. Widmarck y Paul Douglas

Al descubrir el cadáver de un hombre, se averigua que está atacado de peste. La policía busca a los asesinos para evitar se propague la enfermedad por contagio. Tema y guión de interés creciente con algunas situaciones convencionales. Ambientación exacta y ajustada interpretación. En conjunto es una película notable en su género con escenas de extrema violencia y circunstancias de refinado sadismo. Nacionalidad norteamericana.

ANORANZAS

Sin darnos cuenta se va marchando la juventud, igual que una flor, igual; por los trenzados caminos que cruzamos

vamos dejando caer los pétalos que formaron la rosa de la ilusión de los sueños.

Que dolor cuando al mirarnos comprendemos,

que de aquella hermosa flor, que orgullosos ostentamos, de lo que fué

sólo queda:

La añoranza

y un nostálgico recuerdo.

Sin darnos cuenta se va marchando la juventud, igual que una flor, igual.

Manuel Alvarez López.

CLUB DEPORTIVO ALCALÁ

Próximamente este Club Deportivo Alcalá celebrará Asamblea General de Socios para elección de Presidente y nueva Directiva, dándose cuenta en la misma de la situación económica del mismo.

ACCIÓN CATÓLICA

El día 24 de junio tuvo esta Asociación de Jóvenes misa de comunión general, como clausura del curso 1950-51, habiéndose celebrado en la noche del sábado, día 23, Junta General Extraordinaria, en la cual se leyeron las memorias del curso que termina y a continuación el señor Presidente dió la consigna para las vacaciones de verano.

FRENTE DE JUVENTUDES

Desde el día 25 de los corrientes se encuentra abierto el plazo de inscripción para la actual campaña de campamentos. Lo que se pone en conocimiento de todos los afiliados, haciéndoles saber que para cuantas consultas e informes necesiten sobre este particular pueden pasarse por la Jefatura Local de Falange, en horas de siete a nueve de la tarde.

JULIO LLAMAS GARZO

Suministro general de automóviles, radios y bicicletas

INSTALACIONES FLUORESCENTES

“ LLAMAS ”

Ntra. Sra. del Águila, 24 Telf. 112

CALZADOS

APA